
男女共同参画推進懇話会
　「みんなが自分らしく輝けるまち・たはら」を実
現するため、市民、市民活動団体、事業者、行政が
連携して、それぞれが実現に向けた取り組みを行っ
ています。そんな田原市の男女共同参画を考える方
たちを紹介します。
※男女共同参画推進懇話会（懇話会）

河合凞
ひろ

人
と

さん
懇話会会長

（野田校区コミュニティ
協議会会長）

　　懇話会に参加して感じたことは？
　　いろんなご意見をお持ちの方がいらっしゃいま
すが、発言する機会があまりない。活動報告、イベン
トや事業の決定をするだけで終わってしまうのが現
状です。もっと委員のみなさんに色々な意見を発言し
てもらい、議論するような会にしていきたいです。

　　日ごろ取り組んでいる「男女共同参画」は？　
　　校区コミュニティの活動に女性が参加しやすいよ
うな意識づくり。

　　田原市に「男女共同参画」の視点から望むことは？
　　特定の人ではなく、幅広くいろんな人に役を担っ
てもらえるような体制を作ってほしいです。

　　懇話会委員として、市民のみなさんに伝えたい
ことは？　　
　　「男女平等」と言っても役割分担はありますので、
自分の役割をきちんと果たせば良いと思います。まち
づくりはみんなでやっていくものなので、女性も男性
も、積極的に地域の活動に参加してほしいですね。

永田みよ江さん
懇話会委員

　　懇話会に応募した理由は？　　　
　　愛知県男女共同参画人材育成セミナーに参加した
後「学んだことを地域で実践する」のも楽しいかなと
考えたことがきっかけでした。
　以前から、社会、職場、地域、家庭どこでも男女の
協力がなくては何事もうまく進まないという思いがあ
りました。懇話会委員にはさまざまな方が見えるので、
色々な考え方や実情を聞くことができると考えまし
た。
　　懇話会に参加して感じたことは？　　　
　　皆さんとの意見交換の中で、住みやすいまちは「異
なる意見の、多様な市民活動がある地域」。それが結
果として男女共同参画なのではないかと感じました。

　　日ごろ取り組んでいる「男女共同参画」は？　　
　　共働きしながら子育てを終え、今は息子や娘の共
働き支援をしています。また、ＮＰＯでの市民活動に
も取り組んでいます。

　　田原市に「男女共同参画」の視点から望むことは？
　　地域コミュニティ役員にはクオータ制（割当制）
を取り入れないと、女性が役員になることは非常に困
難だと思います。

　　懇話会委員として、市民のみなさんに伝えたい
ことは？　
　　社会のルールづくりには男女双方の意見交換が大
事。難しいことから簡単なことまで、そして家庭でも
地域でも同じことが言えると思います。
　女性が持っている力が生かされると、難しいと思わ
れていたことが単純化されて見えるような気がします。

市民協働課　☎23局3504　　23局0180　　kyoudou@city.tahara.aichi.jp
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